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ХОРОШО ПОДГОТОВИТЬСЯ И ПРОВЕСТИ 

ПРОФСОЮЗНО-КОМСОМОЛЬСКИЙ КРОССПо решению ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ с 15 по 30 ию ня проводится профсоюзнокомсомольский кросс—бег по пересеченной местности. Ставится задача сделать кросс массовым спортивным мероприятием, показывающим результаты работы профсоюзных, комсомольских и физкультурных организаций по физической подготовке трудя- хцихся, способствующим дальнейшему укреплению физкультурных коллектив вов. Каждый участник' кросса должен сдать нор-1 мы комплекса «Готов к ’ тр^уду и обороне“ по бегу.Чтобы выполнить эту задачу, необходима тщатель ная подготовка. Рабочие, служащие, колхозная молодежь и учащиеся школ должны вести регулярные тренировки. По положению о профсоюзно- комсомольском кроссе участником его будет считаться лишь тот-, кто закончит дистанцию. А в программе кросса, как известно, имеются дистанции не только в 500 и 1000 метров, но и в 3 километра по пересеченной местности, с естественными препятствиями-рвами, оврагами, канавами и т. д. До нача- чала кросса молодежь должна познакомиться с техникой бега по пересеченной местности, должна научиться правильно распре делить свои силы на протяжение всей дистанции, чтобы пробежать ее в заданное время и, наконец, как говорят спортсмены «Доставить дыхание». Выполнив этот подготовитель ный минимум, каждый может смело становиться на

старт массового кросса.Как же у нас в районе идет подготовка к этому массовому кроссу? Очень медленно и плохо. Сейчас по сведениям райкома ком сомола тренировки проводятся в Викторовокой, Н.-Тонкинскзй и Пермяков ской комсомольских организациях. Пока, еще не на чинали подготовку к кроссу ни одна комсомольская н профсоюзная организация районного центра. Соз данная комйссия при райкоме комсомола по проведению кросса пока что только выбрала й размерила дистанции пробега. Пи один будущий участник кросса не побывал у врача и не проверил состояние своего здоровья. А  время до кросса осталось буквально 2—3 дня.Райкому комсомола, комсомольским и профсоюзным организациям надо коренным образом, и быстро исправить положение с подготовкой к кроссу. Нужно, чтобы организаторы соревнований, не чураясь технической работы сами выбрали и проверили дистанцию, подобрали судей, проследили за учетом сдачи- испытаний. Необходимо добиться того, чтобы 15 июня на старт вышли сотни юношей и девушек про шедших тренировку и еда ли нормы по бегу.Июньский кросс профсоюзов и комсомола явится крупнейшим событием в спортивной жизни страны. В этом кроссе наши физ культурники продемонотри руют свою силу, ловкость и выносливость.
Наличными в уплату займа внесена 

169 тыс. рублейОбращения курмышских колхозников а колхозников сельхозартели им. Чкалова, Федоровского сельсовета, о досрочной опла те подписки на заем нашли широкий отклик во многих колхозах Тонкинского района. На 12 июня колхозники свыше 10 колхозов полностью оплатили свою подписку, а по району на это же число внесено наличными 169 тыс. рублей.Колхозники сельхозартелей Фе

доровского сельсовета внесли наличными 43S71 рубль или около 80 проц, от всей cjmmu подписки. В Бердниковском сельсовете колхозники внесли— 37095 рублей, в Вязовском— 28671 рубль, в Тонкинском— 20213 рублей.Плохо пока организована работа по досрочной оплате займа наличными в Сидоровском, Трош- ковском, Первомайском, Полянском и Чердаковском седьсеветах.
И З В Е Щ Е Н И Е

С е год н я  в 7 часов ввчера в д о м е  культуры им 
состои тся  платная лекция о м еж дун ародн ом  положении. 

Лекцию  читает лектор  обком а партии тое Скобелин 
Билеты мож но купить в парткабинете Р К  В К П (б ).

О стровского

Подъем паровВ районе крайне медленными темпами идет подъем паров. На 12 июня их поднято всего лишь 2545 гектаров или 18,4 проц,ПЛЗіВЭі*В колхозах таких сельсоветов как Трошковский, Октябрьский и Зубовский подъем паров еще почта не начинали. В Октябрьском сельсовете, например, вспахано всего 16 гектаров, в Зубовском— 17 гектаров.Несмотря на то, что вот уже три дня стоит безукоризненно хорошая солнечная погода, мно гие трактора как Тонкинской, так и Пакалевской МГС простаивают, якобы из за того, что пахать еще „сыро“ . Эги вот «сырые» настроения и мешают нужными теинами вести иодъем паров. Обе МТС подняли паров не более 700 гектаров, т. е. не выполнили и 1 5 — 20 проц, своих планов.Большинство колхозов не используют на подъеме паров тягловую силу. Они надеются только на МТС. Например, в Тон* кинском, Зубовском, Трошковском и ряде других сельсоветах на лошадях не подняли пара еще ня одного гектара.Оттягивается подъем паров еще из за такой «причины», что не вывезен навоз. Если дожидаться когд^ колхозы вывезут навоз под первую вспашку, то это может оттянуть иодъем паров, не только до конца июня, но и до конца июля. Руководители многих колхозов, очевидно, до сих пор еще не поняли, что на наших полях с малым пахотным слоем ^лучше навоз внести под вторую вспашку.Сейчас, когда весенний сев закончен, надо наряду с тракто рами переключить на подъем паров большинство лошадей и закончить под’ем паров к 15 июня. Ф. СМИРНОВ.

Выполнить план поставок яиц 
государствуЗаготовки яиц по району проходят неудовлетворительно. На 10 июня план второго квартала выполнен всего лишь на 47 про центов. Только в тех сельсове тах, где этому вопросу уделяют серьезное внимание дело обстоит лучше. Так, в Октябрьском, Пер вомайском, Бердниковском и Зубовском сельсоветах .план второго квартала выполнен от 68 до 74 проц.Мало уделяют внимания поставкам яиц Сідорсвский и Чер даковский сельсоветы, выполнившие планы всего на 3 4 — 47 проц.Особенно плохо выполняют поставки яиц колхозы. Они выполнили план только на 20 проц. В частвости, колхозы Сидоров- ского сельсовета выполнили пла ны по поставке яиц государству на 5 проц., Трошковского — на 10 проц., Чердаковского и Фе доровского— на 20 проц. Между те» колхозники этих сельсоветов уже годовой план выполнили на 85 проц.Многие руководители колхозов и сельсоветов плохое" выполнение яйцепоставок объясняют тем, что кур мало и они плохо несутся. Этим они прикрывают свою бесхозяйственность и антигосударственные тенденции. Вот например, колхоз «Победа октября», Тонкинского сельсовета (председатель тов. Дербенев; имеет 140 кур, а к сдаче яиц еще не прпс тупил. В колхозе «Стахановец», Б. Сидоровского сельсовета — 56 кур, а сдали только 84 яйца. В

колхозе <1 мая», Вязовского сельсовета, числится 90 кур, сдали же 150 яиц и т. д.Некоторые руководители сельсоветов и агенты госпоставок мирятся с этими проявлениями антигосударственных тенденций со стороны некоторых руководителей колхозов. Они не призывают нерада вых руководителей колхозов зани маться птицеводством по-хозяйски, не добиваются того, чтобы в каждом колхозе была птицеферма, чтобы куры неслись и колхоз выполнял государственный план яйцепоставок. Каждый колхоз должен добиться тоічі, чтобы не только выполнять государственный план но и продавать на сторону яйца после выполнения поставов, из года в год увели чивая доходы колхоза от птице водства.Задача заготовительных работников и сельсоветов— развернуть массово разъяснительную работу с таким расчетом, чтобы в июне месяце каждое хозяйство безусловно выполнило государственные обязательства по поставке яиц в указанные сроки.Роль агента в этом вопросе чрезвычайно огромная. Падо каждому из них в этот решающий месяц работать особенно упорно, организовать актив колхозов и сельсоветов, чтобы план заготовок второго квартала выполнить и перевыполнить по каж дому сельсовету и колхозу.А . КУЗНЕЦОВ. Уполномоченный наркомзага по Тонкинскому району.

Вносят
наличнымиВ Вязовском сельсовете особенно хорошо и организованно прошла подписка на новый заем в колхозах „Красный партизан“ и «Новый путь». В „Красном партизане“ подписалось на заем 150 колхозников и колхозниц на сумму 12835 рублей, в «Новом пути» — 38 человек на сумму 3075 рублей.На днях колхозники обоих колхозов деньги по займу оплатили полностью. ЛЕБЕДЕВ.# **Оплатили полностью свою подписку на заем в сумме 3845 рублей колхозники сельхозартели «Новый строй», Бердниковского сельсовета Г . СМИРНОВ.

Сельсоветы, выполнившие финплан 
, второго кварталаВ районе 6 сельсоветов на 11 июня досрочно выполнила финплан второго квартала.К числу них относятся: Федо ровский сельсовет, выполнивший финплан на 139 нроц., Б .-З убовский— на 123 проц., Октябрь: ский— на 122 проц., Сидоровс-

кий— на 119 проц., Бердниковс- кий— на 115 нроц. и Тонкине кий— на 102 проц.Отстают: Чердаковский сельсо вет, выполнивший план на 55 нроц. и Вахрамеевский— на 61 проц. А. Г -Н .
Трудодни не начислены 

за полтора месяцаВ колхозе «Ударник», Первомайского сельсовета, с начала весеннего сева и до сих иор ни одному колхознику не начислены трудодни. Председатель колхоза и она же бригадир тов. Князева говорит, что начислить она еще успеет. Потворствует этому безобразию и счетовод колхоза тов. Коноплев.На требования колхозников о начислении трудодней, счетовод

отвечает, что «мы с председателем что знаем то и делаем».По всей вероятности председатель колхоза тов. Князева и счетовод тов. Коноплев плохо знают Устав сельхозартели, согласно которому выработанные трудодни записываются колхозникам в трудовую книжку один раз в пятидневку. И. ЛАПШИН,Ф. ЛАПШИ а и др.



Г О Л О С  С Т А Х А Н О В Ц А 13 июня Л  71 (878)
Опыт участников Всесоюзной 

сельскохозяйственной выставки 1941 года

Материальная заинтересованность 
в результатах труда

Рассказ председателя колхоза 
тов. И . П . ДехинаДесять лет назад ваш колхоз имени X III  годовщины Октября (Устгоженского района, Вологодской области) объединял всего пять хозяйств. У нас была только одна корова, две лошади и один жеребенок.Сейчас даже неловко как-то вспоминать о тех низких урож аях, которые снимались у нас в прошлом. В 1940 году урожай зерновых мы получили в среднем по 22 центнера с гектара. Урожай, о котором в на шей Вологодской области раньше и мечтать трудно было!В колхозе у нас хорошая молочно-товарная ферма, конефер- ка

составлены. Правление колхоза, разрабатывая планы, всегда советуется со звеньевыми и бригадирами.Если мы в правлении ваме чаем какое-либо мероприятие, то предварительво обсуждаем его с колхозниками на звеньевых производственных совещаниях, а потом и на общем собрании чле нов артели. Вообще правление опирается на опыт звеньевых и бригадиров. <А опыт у них год от году растет; на своих постах они работают от 2 до 5 лет, хорошо знают агротехнику, особенности каждого земельного участ-

Гурьевская МТС (Николаевская обл. УССР) участвовала на Все союзной сельскохозяйственной выставке 1939 и 1940 годов и утверждена участницей широкого показа на Ё СХВ  1941 года, Она одпой из первых в Николаевской области досрочно закончила ремонт комбайнов.

ма, свиноферма. Лошадей у нас должно быть 63, а имеем 66.Перевыполнен у нас план и но поголовью овец, по свиноводству, по птицеводству.Что помогло нам добиться та ких успехов? Прежде всего организация и сила коллективного труда.Мы научились строго соблюдать все правила передовой агротехники! лущение стерни, зяблевая вспашка, углубление пахотного слоя до 2 0 — 23 санти метров, производимое в черном пару, под пропашные и бобовые культуры, применение органических и минеральных удобрений, боронование озимых и яровых, перекрестный и узкорядный сев, яровизация семян. Конечно, такая агротехника не по плечу небольшому единоличному хозяйству.В нашем колхозе 10 звеньев.Каждому звену дан план, и оно борется не только.за его выполнение, но и за перевыполнение.Надо сказать, что еще 2 года ляюсь уже свыше 10 лет. II все тому назад правление колхоза, эти годы я веду дневник, Систе- по предложению самих колхозни- матическн я записываю в свой ков, напомнивших нам о 1 5 -м ‘ дневник цифры поступления в

Правление колхоза заботится о том, чтобы руководящие кадры имели побольше агротехнических знаний. Каждую зиму колхозный агроном и колхозный зоотехник проводят агротехнические завя тия со звеньевыми, бригадирами.Правление сельхозартели требовательно не только к каждому колхознику, но и к самому себе. Ежедневно бригадиры и звеньевые докладывают о ходе работ, о дневной выработке, доярки— о дневном удое и т. д. Я  всегда знаю, кто заболел или кто опоздал на работу и но какой при чине. Вообще мы придаем боль шое значение точному учету. Раз в пять дней в трудовую книжку колхозника записываются выработанные им трудодни, Таким образом, каждый колхозник знает, как он работал за прошедшую пятидневку, и ника ких недоразумений быть не может.Председателем колхоза я яв
пункте Устава сельхозартели, ввело дополнительную оп

кладовую, роста поголовья скота в различные другие данные о

В наркомвнешторге

К советско-финляндской 
торговлеНа 1 е июня с. г. Финляндия поставила Советскому Союзу товаров всего лишь на 885600 ам. долларов, в то время, как за тот же период Советский Союз поста вил Финляндии товаров на 3559200 ам. долларов. Если принять во внимание, что согласно действующему торговому договору между СССР и Фиалян дней, общий товарооборот между обеими странами ка первый год действия договора определен в сумме 7500000 а?м долларов с каждой стороны, то это означает что СССР поставил Финляндии около 47,4 процента товаров, а Финляндия поставила Советскому Союзу 11, 4 процентов.Неудовлетворительное выполнение Финляндией обязательств по товарообороту не могло, конечно, содействовать дальнейшему развитию торговли между ССГР и Финляндией,Учитывая, однако, существую

щее в Финляндия продовольствен ное затруднение, Председатель Совнаркома Союза ССР тов. Сталин И. В. 30 мая с . г. обещал посланнику Финляндии в СССР г*ну Паасикиви отгрузить в кратчайший срок в Финляндию 20 тыс тонн зерновых хлебов, сверх ранее поставленных 15578 тонн, не считаясь в данном случае с тем, что Финляндия плохо выполняет свои обязательства по поставке товаров Советскому Союзу.Народный Комиссар Внешней Торговли СССР тов. Микоян А. Н. 31 мая с. г. сообщил нослан- нику Финлящдии г ну Паасикиви, что им отдано распоряжение Э і - спортхлебу немедленно приступить к отгрузке в Финляадию упомянутого выше количества зерновых хлебов. По б е  июня включительно уже отгружено в Финляндию в счет этого по ж е лезной дороге 7514 тони.

лату труда тем бригадам, работе колхоза. Я  постоянно про- которые собрали урожай выше веряю работу колхозной бухгал- среднего колхозного. Кто лучше терин. Учет—это зеркало рабо- и больше работает, кто добивает- ; ты колхоза. Если хорошо разби- ся больших результатов,— боль- раешься в учете и постоянно ше и получает за труд. И на- ] заглядываешь в него, тогда мож- оборот: хуже поработал— получай но во время заметить недостатки меньше. іи  устранить и х.Постановление ЦК ВКІІ(б) и ] Картофеля, капусты, огурцов Совнаркома СССР о доиолнитель-1 и всяких других овощей колхоз ной оплате труда колхозников за ' ные семы получили вволю. Ого повышение урожайности сельско-1 родничество принесло большие хозяйственных культур и про- ) доходы и самому колхозу, дуктивности животноводства сыг- ? Доходы на трудодни растут, рало решающую роль в укрепле-і Есть у нас колхозница А . Во- нии дисциплины труда; оно по- ! робьева. Семья у нее небольшая высило заинтересованность в с е х в с е г о  два человека. А полу колхозников и колхозниц в по-'чила она в прошлом году одного вышении доходов колхоза, і только хлеба 23,5 центнера.Материальная заинтересован-] Десять лет назад мы жили ноеть в результатах труда при- ; плохо, бедно. А теперь почти у вела в тому, что у нас нет не- ' всеі колхозников хорошие, новые добросовестно работающих кол- дома, городская обстановка, элѳк- хозников, прекратились такие тричество, радио. Многие обзавѳ- позорные явления, как невыход дись велосипедами. Все одеты, на работу. » ; обуты, сыты. Семьдесят нашихВсе колхозники заинтересова- детей учатся в средних школах, ны в том, чтобы собрать уро- многие пошли в техникумы и в жай побольше, чтобы фермы на- институты, ши давали побольше продукции. Мы не думаем, что достигли Вот почему вс* колхозники стрѳ- уже всего. Нет, это только пѳр- мятся к тому, чтобы наши выѳ успехи на пути к изобилию, 
планы были получше

Инициаторы социалистического соревнования в Гурьевской МТС комбайнеры В И. Баштовой и Ф. Г. Щербина (справа).
Призыв в школы

Ф З ООрганизованно в районе прошел призыв в школы Фабрично- Заводского Обучевия строительного дела. С 5 по 20 июня 1941 года ! районная комиссия по призыву колхозной и другой сельской молодежи должна была принять по плану 30 человек юношей в возрасте 16 — 17 лет. На 10 июня она уже закончила свою работу. Многим, по заяв лениям зачислить в школу ФЗО пришлось отказать за неимением мест. П р и з в а н н ы е  в своих заявлениях пишут, что они будут учиться только на хорошо и отлично.После 20 июня 1941 года призванные будут отправлены в Первомайскую школу ФЗО Л  4 , где будут обучаться профессиям!! слесарей, монтажников, плотни-' ков, электромонтеров, формовщиков, токарей и столяров.Судя по боевому настроению призванных можно надеяться, что они оправдают доверие и будут высококвалифицированными рабочими нашей соцкалистичвС' кой промышленности.Д. ОДПНЦОВ.
Итоги пяти дней 

призыва в школы ФЗОВсего по неполным данным на 10 июня по 15 союзным республикам призвано в школы ФЗО боАее 150 тыс. юношей.За 5 дней в школы ФЗО Mo лотовской области призвано 4567 человек, или 92,8 проц, установленного контингента. В числе принятых насчитывается более 1700 комсомольцев.За первые пять дней в Лат вийской ССР уже призвано и направлено в шкоды более подо вины контингента— 5167 человек. Около 3 тыс. юношей принято в Литовской ССР.

Предстоящий суд над руководителями 
„Общества дружбы и мира с ССОР1На 4 июня в городе Або (Финляндия) был назаачен суд над председателем финляндского«Общества дружбы и мира с СССР» Маури Рюэмя и др. чле нами общества. Как нззество, «Общество дружбы и мира с СССР» было организовано в апреле 1940 года Оно ставило перед собой задачу добиваться удучшеаия отношений на основе дружбы и мира между Финляндией и СССР, Однако деятельность этого общества подверглась преследованиям финляндских вла стей. В конце декабря прошлого года общество было запрещено. Ряд его активных деятелей уже

осужден на различные сроки тюремного заключения либо заключен в концентрационные лагери. Теперь предстоит суд над Маури Рюэмя и др. членами общества. Маури Рюэмя между прочим предъявляется так называемое «частное» обвинение в том, что во время советско-финляндской войны он обратился с открытым письмом к министру иностранных дел Таннеру, в котором выступил против войны е СССР. После первого допроса суд отложил рассмотрение дела Рюэмя до 16 июня. Процесс происходит при закрытых дверях. (ТАСС).
Война в Европе, Африке и Азии
(Дневник военных действий за 10 и 11 июня)В течение последних двух су-| ток действия германской авиации были направлены главным образом против английского торгового судоходства. Германские сводки сообщают о потоплении 4 английских пароходов, 7 других судов повреждены.Английские самолеты атакоза ли военные объекты на фран цузском и бельгийском побережье. В ночь па 11 июня бомбардировке подвергся порт Брест (Франция), где стоят германские военные # **В Северной Африке отмечается активность авиации воюющих сторон. В Абиссинии, как утверждает английская сводка, апгли чане заняли вовую территорию площадью в 45 тыс. квадратных миль.

На новом ближневосточном фронте— в Сирии— идут ожесточенные бои. По сведениям американских корреснондеатов, английские войска, наступающие с юга, приближаются к Дамаску— главному городу страны Французы оказывают сильное сопротивление противнику. Английские войска, продвигающиеся с востока (из Ирака), достигли турецкой границы и установили контроль над участком железной дороги, связывающей Турцию с Ираком через территорию Сирии. У сирийского побережья произошел морской бой между английскими и французскими кораблями. 2 английских эсминца получили повреждения. (ТАСС).Отв. редактор ф. Голубев

ОбъявлениеПродается жеребенок месячного возраста. Желающие купить должны обратиться в райфо (госстрах) 16 июня с. г.
ИЦ 17595 с. Тонкино, Горькобласти, типография райгазеты «Годов стахановца», тираж 2000 эез.


